

FUNDAMENTOS

"...Mientras más sueñes, más lejos podrás llegar..." Hael Phelps, manifestaba estas palabras que resultaron ser una frase motivadora, para el nadador estadounidense, con un récord por poseer 28 medallas olímpicas, siendo 23 de ellas, medallas de oro.

En este sentido, en referencia a metas y desafíos, el día sábado 27 de noviembre del corriente año se llevará a cabo en la localidad de Valcheta la 1º Carrera de Ciclismo (modalidad XCM), denominada, Desafío Al Pie Del Somuncura, con un recorrido centrado en el Paseo de la Mujer, teniendo partida y llegada en ese lugar, con un recorrido de 60 km hasta la Virgen del paraje denominado San José de Paja Alta y regresando al punto de inicio. El recorrido será entre categorías competitivas, categorías principiantes y cicloturistas, que tendrán un recorrido de 25km, por la vera del Arroyo Valcheta. Por otro lado las categorías infantiles, serán el centro de atención de forma recreativa con diferentes actividades que se realizaran en las calles valchetenses.

Es de destacar que dicha competencia es organizada por el reconocido ciclista Javier Cruz Tardugno, Javito, deportista que vio crecer la sociedad de valcheta, siendo un referente en el ámbito deportivo local, provincial y nacional, un ejemplo de capacidad, esfuerzo, voluntad y perseverancia, representando en ocasiones a la localidad y a nuestra provincia en distintas competencias.

Javito con 19 años de edad cuenta con un extenso perfil deportivo, comenzó en este deporte el año 2010, obteniendo el Campeonato Argentino en la provincia de La Rioja, el Campeonato Provincial y el Campeonato Regional de XCO. Hoy cuenta con 10 títulos Provinciales, 10 Títulos Regionales, 2 Títulos Patagónicos, 4 Títulos Nacionales. Además del 5to puesto en Río Pinto 2018, Medalla de Bronce Panamericano año 2016, 2 Medallas de Oro en los juegos Evita 2016 (XCM/XCO), Copa Mejor sub 14, Oro juegos Epade año 2017, Plata en juegos Epade año 2016, 2 veces consecutivas ganador en altas cumbres año 2018 y año 2021, 5to puesto copa cable Carril, ganador de la Vuelta al 15 año 2019, 3er puesto en el Desafío Las Grutas, ganador del paralelo 39, Copa Challenger XCO año 2019. Actualmente se desempeña en categoría sub23 o categoría Elite.

Sin dudas, acompañar la realización de este tipo de competencias es fundamental, pues implica dar espacio a la recreación, la salud, el bienestar y el acompañamiento a los jóvenes deportistas que desean superarse en distintas disciplinas y a la comunidad en general, además



Legislatura de la Provincia de Río Negro

ofrece la oportunidad de conocer la ciudad de Valcheta, sus paisajes y la imponente y maravillosa Meseta de Somuncurá.

Cabe destacar, que el evento se realizará al aire libre, respetando las medidas sanitarias establecidas ante la pandemia de COVID-19, que implica sin lugar a dudas, continuar con cuidados sanitarios.

Por ello:

Autora: Nayibe Gattoni.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo, turístico, económico y social, la 1° Carrera de Ciclismo Desafío Al Pie Del Somuncurá a realizarse en la localidad de Valcheta, el día 27 de noviembre del corriente año 2021, con el propósito de promover la actividad física en la sociedad rionegrina.

Artículo 2°.- De forma.